

**ごみ処理に  
緊急事態!!**

北部清掃工場では、設備の機能回復と環境対策のため、平成十一年から改修工事を行っています。特に本年八月十五日から九月三十日まで、最大処理能力を持つ三号炉を止めて工事を行う必要があり、工事期間中はごみ処理能力が大幅に低下することになります。そのため、市では、この期間を「一〇%のごみ減量運動」として、減量作戦を実施していきます。ぜひ、ご理解とご協力をお願いします。

## 機能回復と環境対策のため改修工事

北部清掃工場の三つの焼却炉のうち、一、二号炉は昭和四十八年に、三号炉は昭和六十二年に建設されました。建設当初はそれぞれ一日一五〇トンの処理能力がありましたが、施設の老朽化とごみ質の変化により、現在では三炉とも処理能力が大幅に低下しています。一方、環境対策としてダイオキシン類の発生をこれまで以上に抑える設備の整備も必要です。

### 3号炉を止めると 処理残しが毎日30トンにも

ため、昨年九月から平成十四年三月までの予定で改修工事を進めています。

焼却炉の改修工事は、三つの炉を交互に止めて行っていますが、本年八月十五日から九月三十日まででは最大の処理能力を持つ三号炉を止め、その間は一、二号炉だけでごみ処理を行うこととなります。現在、北

部清掃工場に持ち込まれる焼却ごみは、一日約二三〇トンです。一、二号炉だけになると約二〇〇トン程度しか処理できず、毎日約三〇トンの処理残しが生まれてしまいます。

そこで、この事態を乗り切るためには、市民のみなさんご理解とご協力のもと、さらに徹底したごみ減量を図っていく必要があります。



## 北部清掃工場の

# 主要な炉が止まる!!

ごみ10%  
減量運動  
実施期間  
8/15→9/30

# 徹底したごみ減量を

